

Liebe Mitbürgerinnen, liebe Mitbürger,

die CDU ist die führende kommunalpolitische Kraft in Bergisch Gladbach. Gemeinsam mit den Bürgern, ihren Vereinen und Nachbarschaften, den Religionsgemeinschaften und der heimischen Wirtschaft hat sie die bergische Metropole als liebens- und lebenswerte Heimat gestaltet. Dieser Tradition fühlt sich die CDU Bergisch Gladbach auch in Zukunft verpflichtet. Die Mannschaft der Stadtratskandidaten der CDU ist eine gute Mischung aus erfahrenen Ratsmitgliedern und neuen, gestaltungswilligen und engagierten Bewerbern.

Ihr Wahlprogramm hat die CDU Bergisch Gladbach in der Diskussion der Ratskandidaten und der Ortsvereine entwickelt. Aber vor allem enthält es auch diesmal wieder viele Ideen von Ihnen, den Bürgerinnen und Bürgern, die sich auf Veranstaltungen – online oder zuletzt auch bei digitalen Stadtteilgesprächen – eingebracht haben. Was wir uns vorgenommen haben, werden wir mit Engagement und Sachverstand umsetzen.

Schenken Sie uns dafür Ihr Vertrauen und Ihre Stimme.



Herzliche Grüße

Thomas Hartmann
Parteivorsitzender

Sprechen Sie uns an!

Für Sie in den Stadtrat:



Josef Willnecker
Paffrath-Nord/Nußbaum
M 0173 5454588
josef.willnecker@cdu.gl



Helga Kivilip
Hand-West
M 0163 7354626
helga.kivilip@cdu.gl



Matthias Butz
Paffrath-Süd
M 0172 3039892
matthias.butz@cdu.gl



Güven Coecü
Hand-Ost
M 0179 4540388
gueven.coecue@cdu.gl

Für Sie in den Kreistag:



Klaus-Dieter Becker
Paffrath/Nußbaum,
Hand-West
M 0171 5110001
klaus-dieter.becker@cdu-rbk.de



Dr. Kurt Molitor
Stadtmitte-West/
Hebborn/Hand-Ost
T 02202 21525
kurt.molitor@cdu-rbk.de

Christlich Demokratische Union

CDU Bergisch Gladbach
Am Stadion 18-24
51465 Bergisch Gladbach

www.cdu.gl/paffrath



Paffrath / Hand

Wahlprogramm des CDU-Ortsverbandes
Kommunalwahl 2020



Das hat die CDU erreicht:

// Mitgestaltung und Verschönerung unserer Ortsteile

// Erhaltung der Nahversorgung in Paffrath/Hand

// Verringerung von Kriminalität und Vandalismus

// Erhaltung und Verbesserung von Schulhöfen und Sportplätzen

// Unterstützung des Ehrenamtes und dadurch schnelle Integration von Flüchtlingen und Neubürgern

// Pflege und Erhaltung des traditionellen, sowie Ausbau zukunftsbestehender Neuerungen in unseren Stadtteilen

// „Politik der kurzen Wege“ durch Hilfestellung und Umsetzung der Anliegen unserer Mitbürgerinnen und Mitbürger

// Entstehung von bezahlbarem Wohnraum mit ökologisch und moderner Ausstattung z. B. „Mit Herz in Hand“

Paffrath/Hand/Nussbaum

Ein Stadtteil mit besonderer Note und großem Gemeinschaftssinn!“

Hier treffen wir auf alte z. T. frühgeschichtliche Siedlungskerne in einer Landschaft voller geologischer Besonderheiten (Versteinerungen im ehemaligen Korallenriff der „Paffrather Mulde“, Wechsel von Sanddünen auf Tonschichten und Sumpfgebieten). Paffrath und Hand sind aus einer frühmittelalterlichen Siedlung hervorgegangen, wobei die romanische Wehrkirche St. Clemens um 1150 errichtet wurde. Jetzt sind ansprechende Alt-Siedlungen und moderne familienfreundliche Neubaugebiete in Paffrath, Nussbaum und Hand zusammen gewachsen, weitere moderne Neubauten in Hand sind gerade in Bau und bilden daher ein familienfreundliches Misch-Wohngebiet für ca. 18.000 Einwohner in unseren Ortsteilen Paffrath/Hand/Nussbaum.

Wir haben eine gut funktionierende Infrastruktur mit einer gesicherten, behindertengerechten Nahversorgung, bewährten Seniorenheimen- und Altentagesstätten,

Kindertagesstätten, Schulen, Sportstätten, einer guten Anbindung an den öffentlichen Nahverkehr und gut erreichbare S-Bahn Stationen zur nahegelegenen Stadt Köln. Viele kleine und größere Grünanlagen prägen unsere Ortsteile z. B. das Naturschutzgebiet „Diepeschrather Wald“, das Kölner Fenster in Nussbaum mit herrlichem Blick zum Kölner Dom, das Baudenkmal „Paffrather Mühle“ oder das Wasserschloss „Haus Blegge“.

Moderne Lebensformen, ländliche Tradition, ein gut funktionierendes Vereinsleben, gute Sport- und Freizeitmöglichkeiten, viel ehrenamtliches Engagement und Bürgernähe macht das Leben in Paffrath, Hand und Nussbaum „lebenswert“!

Der CDU-Ortsverband Paffrath/Hand ist stets engagiert, sieht sich als Ansprechpartner für die Belange seiner Mitbürger verpflichtet und setzt sich jederzeit schnell und unbürokratisch für Sie ein.



Wir setzen uns ein ...

... für eine **gute Ausstattung unseren Schulen**, vor allem im digitalen Bereich, sowie für die weiteren erforderlichen Sanierungen in allen Schulen unserer Stadt.

... für die **Verbesserung und den Ausbau der Kinderbetreuung** und der Jugendarbeit sowie für die Errichtung von neuen Kindertagesstätten, z. B. in unserem Ortsteil Hand.

... für die **Verbesserung der Sauberkeit und Pflege** der Spielplätze und Grünanlagen.

... für den **kurzfristigen, intensiven und leistungsstarken Ausbau des Internetzugangs** und für die Digitalisierung im privaten und gewerblichen Bereich.

... für die **Pflege und Erhaltung unseres Naturschutzgebietes „Diepeschrather Mühle“** und den Erhalt des Freizeitwertes in Paffrath/Hand/Nussbaum.

... für ein **zukunftsorientiertes, klimagerechtes und gut funktionierendes Verkehrskonzeptes**, welches Bahn, Bus, Fahrrad und Auto so optimal wie möglich verbindet.

... für den **Ausbau des Radwegenetzes und des Park-& Ride-Parkplatzes** an der S-Bahn Station in Duckterath sowie die **Optimierung der Ampelschaltungen**.

... für **Wiedereröffnung des Wohnmobil-Stellplatzes** in Paffrath.

... für die **Stärkung der Vereine** in unseren Stadtteilen und den Kultureinrichtungen unserer Stadt sowie für die **Anerkennung und Förderung des Ehrenamtes**

... für ein gutes, zufriedenes **„Miteinander“ von Jung und Alt** und für die **Integration** von Menschen aus anderen Kulturen.